



Inspection Drone

LE TOURNESOL MARIN

RUE CHARLES PERRIER
2074 MARIN-EPAGNIER





Le Tournesol Marin

Le projet Le Tournesol Marin s'inscrit dans une démarche de valorisation architecturale et fonctionnelle d'un ouvrage existant, avec une attention particulière portée à la durabilité et à l'intégration dans son environnement. L'intervention vise à améliorer les performances techniques de la structure tout en renforçant sa lisibilité et son identité visuelle.

Par son concept et son traitement, le projet combine exigences techniques, qualité d'exécution et dimension esthétique, transformant un espace à vocation utilitaire en un élément structurant du paysage urbain. Le Tournesol Marin illustre ainsi une approche contemporaine où fonctionnalité, pérennité et expression architecturale coexistent de manière cohérente.



RÉSULTATS ET OBSERVATIONS



Le projet Le Tournesol Marin a mis en évidence l'importance d'une approche globale intégrant à la fois les contraintes techniques du site et la volonté de créer une identité forte. Les choix constructifs et esthétiques ont été guidés par la recherche de durabilité, de cohérence avec l'environnement et de lisibilité du projet, tout en respectant les exigences fonctionnelles de l'ouvrage.

L'intervention a permis d'améliorer significativement les performances techniques de la structure et de valoriser le site par un traitement architectural distinctif. Le projet aboutit à un ouvrage pérenne, fonctionnel et identifiable, renforçant son intégration dans le paysage et sa valeur d'usage à long terme.

